

La saison des Z'apéro-concerts du marché est lancée !

La Gare de Coustellet, située au bord de la véloroute du Calavon, a ouvert ce mercredi et jusqu'au 14 août, les Z'apéro-concerts.

Les Z'apéro-concerts, c'est l'occasion de faire ses courses au marché paysan en écoutant de la musique. Le public est venu très nombreux pour ce concert gratuit des groupes Artetecca et Le Superhomard.

Chaque mercredi Vélo loisir Provence animera une balade à vélo, sans difficulté particulière et ouverte à tous selon les dates, afin de permettre la découverte de la pratique du vélo et des richesses du territoire.

► Le programme des balades à vélo du mercredi

De 18 h à 20 h : Vélo loisir Provence tiendra un stand durant le marché paysan et le concert en plein air.

En fin de concert : prise en main des vélos par les participants et départ pour une balade nocturne accompagnée d'1 h 30 sur la voie verte de Calavon et les routes pittoresques du Luberon à vélo. La Balade accompagnée s'effectuera en partenariat avec les loueurs de vélos et les accompagnateurs adhérents du réseau Vélo loisir Provence.

Tarifs des balades : 15 € par personne, 12 € par personne (à partir d'un groupe ou d'une famille de 4 personnes) avec la location du vélo inclus. 5 € par person-



Le groupe Artetecca a ouvert les Z'apéro-concerts de la Gare de Coustellet.

ne sans la location du vélo. Places limitées. Départ confirmé à partir de 5 participants. Casque obligatoire.

Brigitte SCOTT

Informations et réservations au 04 90 76 48 05 ou par info@veloloisirprovence.com. La Gare, 105 quai des Entreprises, Coustellet, 84660 Maubec. Pour plus de renseignements, contacter le standard au 04 90 76 84 38.



Franck Delahaye (directeur de l'office de tourisme Luberon cœur de Provence) et Éric Patural (loueur de vélos à Coustellet) ont visité le stand Vélo loisir Provence, qui propose des balades.



Le public est venu nombreux pour le premier concert gratuit et l'ouverture du marché paysan en nocturne.

LES CONCERTS

- **Mercredi 10 juillet :** Kolinga. Le duo franco-congolais chante l'amour et la liberté.
- **Mercredi 17 juillet :** Pixvae, un hybride musical aux racines multiples, traditions colombiennes, influences jazz et sonori-té rock.
- **Mercredi 24 juillet :** Maya Kamaty, culture créole et maloya.
- **Mercredi 31 juillet :** Arash Sarkechk, musiques du monde, chansons jazz, blues et électro.